Genossen!

Einige grundsätzliche Bemerkungen zur weiteren Entwicklung der Leitungstätigkeit.

Das entscheidende Kriterium für die Effektivität der Leitung in der politisch-operativen Arbeit sind und bleiben die operativen Arbeitsergebnisse. Von einem Leiter erwarte ich, daß er die Entwicklung der politisch-operativen Arbeit in seinem Verantwortungsbereich vorausschauend so lenkt, daß sie stets den wachsenden Anforderungen und den sich verändernden Lagebedingungen entspricht. Wer als Leiter so arbeitet, der leistet einen bedeutenden Beitrag zur Erfüllung der politisch-operativen Aufgaben.

Daher erwarte ich vom Leiter der Hauptabteilung IX konkrete Überlegungen und Schlußfolgerungen für die Veränderung seines persönlichen Leitungsstils bei gleichzeitiger Erhöhung der Eigenverantwortung der ihm unterstellten Stellvertreter. Er hat mit seinen Stellvertretern verstärkt politisch-operative Schwerpunkte und Schritte zu deren Lösung festzulegen und wirksame Maßnahmen zu ihrer Kontrolle einzuleiten.